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comune di GAVORRANO (sez. 13 su 13)
COMUNALI 2023 COMUNALI 2018
LISTE VOTI % SG LISTE % SG

STEFANIA ULIVIERI 1.934 54,28 8 Andrea Biondi 38,5 8
Gavorrano Progressisti uniti 1.934 54,28 8 Gavorrano Progressista 38,47 8

ANDREA MAULE 1.629 45,72 4 Gaetano Di Curzio 26,8 2
Noi per Gavorrano 1.629 45,72 4 Di Curzio Sindaco 26,84 2

SCHEDE BIANCHE 26 SCHEDE ANNULLATE 87

COMUNALI

GAVORRANO

Stefania Ulivieri, 53 anni sposa-
ta con due figli è il nuovo sinda-
co di Gavorrano. Con questa vit-
toria il centrosinistra si confer-
ma alla guida del centro ex mi-
nerario e vede andare all’opposi-
zione la lista «Per Gavorrano Uni-
ti« condotta da Andrea Maule.
Gli iscritti a votare , in questo co-
mune, erano 6.746 , di cui
3.309 maschi e 3.437 femmine
ed hanno votato 3.676 elettori. I
voti presi dalla Ulivieri sono sta-
ti 1.934 (54,28 %) contro i 1.629
(45,72%) dell’altro candidato,
Andrea Maule. La Ulivieri, alla
guida della lista «Gavorrano Pro-
gressisti Uniti« ha visto al suo
fianco tutti il centrosinistra uni-
to. A salutare la nuova Sindaca

sono arrivati il segretario provin-
ciale del Pd, Giacomo Maule in-
sieme al presidente della Provin-
cia Francesco Limatola. Accolto
con simpatia l’ingresso, nella se-
de del comitato elettorale di Ste-
fania Ulivieri, di Andrea Maule,
che è voluto andare di persona
a fare i complimenti e gli auguri
alla neo sindaca. La composizio-
ne del Consiglio comunale ve-
drà per la lista «Gavorrano Pro-
gressisti Uniti« oltre alla Sinda-
ca Ulivieri: Massimo Borghi,
Francesca Mondei, Patrizia Sca-
pin Giulio Querci, Silvia Rosset-
ti, Daniele Tonini Simone Brunet-
ti e Caterina Marisca. Per la lista
di Andrea Maule «Noi per Gavor-
rano« oltre al capolista Maule ci
saranno Claudio Asuni, Giaco-
mo Signori e Chiara Vitagliano.

Roberto Pieralli

V
Ringrazio
i cittadini che mi
hanno scelto
Sarò il sindaco
di tutti i gavorranesi

Gavorrano si tinge di rosa
Stefania Ulivieri eletta sindaca
La candidata del centrosinistra ha battuto quello del centrodestra, Andrea Maule, per 305 voti

GAVORRANO

Il nuovo sindaco, Stefania ULivieri, ha atteso la
conclusione dei conteggi dei voti in arrivo dal-
le ultime sezioni, quelle di Bagno di Gavorrano,
le più numerose in fatto di iscritti, per rilascia-
re, con un una certa emozione, la sua prima di-
chiarazione da primo cittadino. Sarà la secon-
da donna, dopo Elisabetta Iacomelli, a ricoprire
il ruolo di sndaco a Gavorrano. «Ringrazio i cit-
tadini che mi hanno scelto – ha esordito, lan-
ciando subito un messaggio – sarò il sindaco di
tutti. Le porte saranno sempre aperte a tutti».
Poi la Ulivieri ha accennato a quelle che saran-
no le prime cose da fare. «Metteremo le mani
fin da subito sul piano delle assunzioni e alla for-
mazione della Commissione consiliare per la
partecipazione civica. Devo ringraziare il mio
avversario, Andrea Maule, perché abbiamo con-
dotto una campagna elettorale nel rispetto reci-
proco. Rapporti corretti e mi auguro una gran-
de collaborazione fra maggioranza ed opposi-
zione in Consiglio. Sulla composizione della
Giunta non posso dire nulla ancora perché dob-
biamo valutare una serie di riscontri. Ci sarà
una larga partecipazione femminile». Ed ecco
le preferenze ai candidati della lista «Gavorra-
no Progressisti Uniti» che entrano in Consiglio:
Massimo Borghi 239, Francesca Mondei 294,
Patrizia Scapin 182, Giulio Querci 214, Silvia
Rossetti 151, Daniele Tonini 358, Simon Brunet-
ti 173 e Caterina Marisca 203. Non entrano in
Consiglio: Laura Galli, 111 preferenze, Stefania
Tognozzi 67, Nicola Menale 86, Andrea Barto-
lozzi Bernardini 130.

LA VINCITRICE

«Le porte del Comune
saranno aperte a tutti»

PRIME COSE DA FARE

«Piano delle
assunzioni
e Commissione
consiliare per la
partecipazione civica»

GAVORRANO

Non appena ha compreso che la vittoria, nono-
stante l’ottima performance, era andata alla Uli-
vieri, Andrea Maule, candidato sindaco di «Noi
per Gavorrano», non ha indugiato un attimo ed
è andato nella sede elettorale avversaria per sa-
lutare e fare i complimenti alla neo sindaco.
«Pochi voti ci distanziano dalla nostra avversa-
ria – ha detto – e sono decisamente soddisfatto
del risultato conseguito contro il centrosinistra
unito. Devo essere sincero ci abbiamo creduto
fino all’ultimo e i voti raccolti dimostrano che
abbiamo fatto un buon lavoro. Auguro un gran-
de in bocca al lupo a Stefania». Poi parlando
del futuro Maule ha detto «Siamo in democra-
zia e faremo cinque anni di opposizione. Sarà
però un’opposizione dura ed assolutamente
non faremo sconti». Cinque anni fa la lista di
centrodestra guidata allora da Gaetano Di Cur-
zio raccolse 1.061 voti ed entrò nell’assemblea
comunale con due consiglieri. Questa volta
Maule ha raccolto 1.630 voti e va all’opposizio-
ne con tre consiglieri: che saranno Claudio Asu-
ni 167 preferenze, Giacomo Signori 304, Chia-
ra Vitagliano 208 voti. Gli altri candidati che
correvano con Maule hanno ottenuto le se-
guenti preferenze: Patrizia Cagneschi 100 voti,
Claudia Cesarini 77, Gianfranco Iacomelli 45,
Mariangela Oddo 102, Gina Redi 130, Marco Ri-
stori 49, Silvia Sarcoli 118, Gilberto Stefanini
102, Stefano Tosi 37.

R.P.

LO SCONFITTO

‘Perso per pochi voti
Faremo opposizione dura’

DELUSIONE

«Devo essere sincero
ci abbiamo creduto
fino all’ultimo e i voti
raccolti dimostrano
il buon lavoro fatto»
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comune di CASTELL’AZZARA (sez. 2 su 2)
COMUNALI 2023 COMUNALI 2019
LISTE VOTI % SG LISTE % SG

MARCO PAPALINI 339 47,9 3 Massimo Guidotti 48,47 3
Futura 339 47,9 3 Per il Bene Comune 48,47 3

TULLIO TENCI 368 52,05 7 Maurizo Coppi 51,53 7
Uniti per il Comune 368 52,05 7 L’alternativa 51,53 7

SCHEDE BIANCHE 19 SCHEDE ANNULLATE 40

COMUNALI

di Nicola Ciuffoletti
CASTELL’AZZARA

Con 368 voti Tullio Tenci è il
nuovo sindaco di
Castell’Azzara. Battuto
l’avversario Marco Papalini che
si è fermato a 339 voti. Anche a
Castell’Azzara scende il
numero dei votanti, per questa
tornata elettorale solo il 64,8%
si è recato alle urne, contro il
73,5% delle precedenti
amministrative. Il dato è
comunque in linea con quello
toscano (58,14%). Ecco le
preferenze dei singoli candidati
Uniti per il Comune: Mauro
Papalini (58), Marta Scevoli
(28), Elena Rustici (28), Marco
Ceccarelli (25), Nicola
Mastacchini (16), Michela Merli

(12), Dario Nutarelli (12),
Valentino Vasconi (10), Erika
Coppi (4), Sergio Fallerini (4).
Ecco le preferenze della lista
Futura: Susanna Mascelloni
(38), Fabrizio Sistimini (38),
Cristina Bachiorrini (35),
Alessandro Tranquilla (31),
Mariella Groppi (30), Matteo
Santori (21), Gabriele Luongo
(18) Elisa Dani (15), Marco Testi
(12), Giacomo Pinzi (7). Oltre al
sindaco il Consiglio comunale
è composto da 7 consiglieri di
maggioranza (Uniti per il
Comune): Mauro Papalini,
Marta Scevoli, Elena Rustici,
Marco Ceccarelli, Nicola
Mastacchini, Michela Merli e
Dario Nutarelli. Tre i consiglieri
di minoranza (Futura): Marco
Papalini, Susanna Mascelloni e
Fabrizio Sistimini.

V
Nell’assegnazione
della vittoria
hanno avuto il loro
peso anche le schede
bianche e nulle

Colpo di reni sul traguardo di Tenci
E’ il primo cittadino di Castell’Azzara
Il candidato della formazione «Uniti per il Comune» per 29 voti l’ha spuntata su quello della lista «Futura»

CASTELL’AZZARA

«E’ una grande soddisfazione perché siamo
partiti molto in ritardo e abbiamo recuperato
molto bene sui nostri avversari». Con ventino-
ve voti in più rispetto all’avversario Tullio Tenci
è stato eletto sindaco di Castell’Azzara, numeri
questi che possono sembrare pochi ma che se
paragonati alle ultime tornate elettorali sono
molti. «In queste settimane di campagna eletto-
rale – ha spiegato Tenci – ho avuto la fortuna di
lavorare con un gruppo solido e coeso di perso-
ne ed è forse questo il segreto di questa impor-
tante vittoria. Abbiamo raggiunto questo risul-
tato eclatante perché tutti ci abbiamo creduto
e lo abbiamo fatto fin dall’inizio. Sono dunque
contento dei miei collaboratori e ci metteremo
subito a lavoro per ridare a Castell’Azzara il sin-
daco». Ieri sera Tullio Tenci ha festeggiato con
i suoi, calici al cielo e brindisi di buona fortuna,
adesso per Castell’Azzara inizia una nuova con-
siliatura. «A Selvena abbiamo perso di qualche
voto – conclude Tenci – mentre a Castell’Azza-
ra abbiamo vinto nettamente. Sono contento
di aver raccolto questa larga fiducia dei nostri
elettori farò di tutto per essere il sindaco di tut-
ti«. Così, dopo un anno di commissario, il Co-
mune di Castell’Azzara torna ad essere guidato
da un sindaco.

N.C.

IL VINCITORE

L’euforia di Tullio
«Felici, ora a lavoro»

LA SQUADRA

«Ho avuto la fortuna
di lavorare con un
gruppo solido e coeso
Questo il segreto
di questa vittoria»

CASTELL’AZZARA

La lista Futura guidata dal candidato sindaco
Marco Papalini si è fermata al 47,95%, cioè 339
voti. «Abbiamo fatto tutto quello che poteva-
mo fare – ha ribadito ieri Papalini – . Il popolo è
sovrano ed è chiaro l’indirizzo politico che ha
voluto dare al nostro Comune. È un peccato
per la nostra lista, io credo che con queste vota-
zioni i cittadini di Castell’Azzara hanno scelto
di non fare un cambio rispetto al passato. Erava-
mo e siamo un gruppo di giovani, avevamo tut-
te le carte in regola per dare al Comune di Ca-
stell’Azzara una marcia in più rispetto al passa-
to. Abbiamo molte idee e molti progetti che
per ora rimangono nel cassetto». Poi Papalini
entra nel merito della campagna elettorale svol-
ta fino a tre giorni fa. «In queste settimane di
attività – prosegue – avevamo preso accordi
con le varie istituzioni che stanno al di sopra al
Comune, peccato che non possiamo dare se-
guito al lavoro svolto». Poi un messaggio per il
nuovo sindaco: «Faccio i miei complimenti al
nuovo sindaco di Castell’Azzara, ha ottenuto
una bella vittoria, mi auguro che per Tenci e la
maggioranza siano cinque anni di buona ammi-
nistrazione». Sulla composizione del gruppo di
opposizione che sarà composto da tre consi-
glieri Papalini prende tempo: «È ancora presto
per dire chi saranno i consiglieri di minoranza e
che tipo di opposizione sarà fatta». La lista Futu-
ra ha vinto nella sezione di Selvena mentre ha
perso in quella di Castell’Azzara.

LO SCONFITTO

«I cittadini hanno deciso
di non cambiare passo»

DELUSIONE

«Abbiamo molte idee
e molti progetti
che per ora
rimangono
nel cassetto»
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comune di SEMPRONIANO (sez. 3 su 3)
COMUNALI 2023 COMUNALI 2018
LISTE VOTI % SG LISTE % SG

LUCIANO PETRUCCI 411 88,9 10 Luciano Petrucci 53,6 7
Semproniano Bene Comune 411 88,9 10 Semproniano 53,6 7

Bene Comune

SCHEDE BIANCHE 33 SCHEDE ANNULLATE 18

COMUNALI

di Nicola Ciuffoletti
SEMPRONIANO

Luciano Petrucci va oltre lo
sbarramento dei due quorum,
sono andati a votare oltre il 40%
degli elettori e di questi oltre il
50% hanno votato per lui. Soddi-
sfatto Petrucci che ieri è stato
confermato sindaco di Sempro-
niano e guiderà il piccolo Comu-
ne amiatino per i prossimi cin-
que anni. In questo Comune
amiatino hanno votato il 57,46%
(alle scorse elezioni i votanti era-
no stati l’80,7%) sei punti per-
centuali in meno rispetto all’af-
fluenza provinciale. Gli elettori
a Semproniano erano 804, a vo-
tare invece sono stati 462 eletto-

ri (57,46%) Diciotto le schede
nulle e trentatré sono state le
schede bianche. Sarà un consi-
glio comunale composto intera-
mente dai consiglieri di maggio-
ranza, dieci consiglieri (tutti i
candidati della lista di Petrucci)
più ovviamente il sindaco elet-
to. Ecco le preferenze che han-
no ottenuto i consiglieri della li-
sta «Semproniano Bene Comu-
ne»: Valentina Bacci (11), Katia
Barzagli (40), Lamberto Biondi
(35), Andrea Di Salvatore (16),
Gianluca D’Ubaldo (21), Lucio
Leoni (31), Vincenzo Pirro (18), Li-
sa Giuseppina Russo (15), Paolo
Scalabrelli (28), Danilo Zammar-
chi (34). «Sarò il sindaco di tutti
i cittadini» ha ribadito ieri Lucia-
no Petrucci, dopo la proclama-
zione.

SEMPRONIANO

«Su 462 voti ne ho presi 411, è
un ottimo risultato». Luciano Pe-
trucci è stato confermato sinda-
co di Semproniano e adesso ha
l’intero Consiglio comunale dal-
la sua parte. I prossimi cinque
anni saranno costruttivi, senza
opposizione non si dovrebbero
verificare rallentamenti nei lavo-
ri del Consiglio. Allo stesso tem-
po il nuovo sindaco dovrà esse-
re bravo nel riuscire a mantene-
re compatta la squadra di gover-
no. «Quando fui eletto per la pri-
ma volta nel 1994 vinsi con un
unico voto di vantaggio rispetto
all’avversario che era del centro-
sinistra – commenta Petrucci – .
A distanza di quasi trent’anni
vengo nuovamente confermato
e la sinistra non è riuscita a fare
la lista. Il nemico questa volta
sono stati due quorum ma sono
molto contento di aver ottenuto
un buon risultato. Alcuni hanno
preferito non votarmi con la spe-
ranza che arrivasse un commis-
sario, personalmente ne cono-
sco due di commissari, entram-
bi molto competenti ma credo
che per amministrare i Comuni
siano meglio i sindaci».

Petrucci è stato eletto per guida-
re il piccolo Comune amiatino
per i prossimi cinque anni e
l’agenda politica riparte dai fi-
nanziamenti. «Si riparte da quel-
lo che avevamo lasciato in so-
speso – prosegue –. Negli ultimi
anni abbiamo lavorato a proget-

ti e bandi per 5milioni di euro e
ne abbiamo ottenuti 2,5 milioni
e mezzo. Adesso dobbiamo por-
tare a Semproniano l’altra me-
tà». Nelle prossime settimane il
sindaco vorrebbe inaugurare al-
cune opere pubbliche. «Stanno
terminando i lavori relativi alla
piazza di Rocchette di Fazio,
dobbiamo completare i lavori re-
lativi al campo di calcetto».
La sfida più importante per i
prossimi 5 anni sono i bandi rela-
tivi alle aree interne. «Il nostro
Comune è uno tra i più piccoli
dell’Amiata e della Maremma –
spiega – puntiamo molto sui pro-
getti collegati ai finanziamenti
delle aree interne perché ciò ci
consentirebbe di conservare e
forse implementare i servizi sul
nostro territorio». Infine il turi-
smo. «Semproniano è un territo-
rio di confine – conclude – ci tro-
viamo ai piedi del Monte Amiata
e alle porte della Maremma, in
questo settore abbiamo un ruo-
lo strategico che dobbiamo ne-
cessariamente sfruttare. Dob-
biamo essere in grado di inter-
cettare diversi flussi turistici e
contemporaneamente diversi
target».

Nicola Ciuffoletti

LA SODDISFAZIONE DEL RICONFERMATO PRIMO CITTADINO

«Sventata l’ipotesi commissario
Ora ci mettiamo subito a lavoro»

V
I componenti
dell’assemblea
comunale sono tutti
i candidati presenti
nella lista di Petrucci

Petrucci sindaco a Semproniano
Correva da solo, quorum raggiunto
Alle urne si è recato il 57,46% degli elettori, e l’unico candidato ha ottenuto l’88,9% dei voti espressi

10 COMUNICAZIONI PERSONALI

A.A.A.A. LUCCA Zona stazione ferro-
viaria, Alessandra, assolutamente imper-
dibile, estrosa, passionale, incantevole 
massaggiatrice italiana. Trattamenti per-
sonalizzati PR 3463807824

11 MATRIMONIALI

Elena, 40 enne Sono dolce, di tempe-
ramento tranquillo, seria, ma solare. Cerco 
un “lui” motivato, con i valori di un tempo 
con cui costruire una famiglia con figli. 
Vivo da sola, bella presenza... chiamami 
ti sto’ aspettando!!!! Amarsi Per Sempre 
Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
Andrea 49 enne vivo e lavoro a Firen-
ze, Libero Professionista. Vorrei conoscere 
una ragazza dolce ma determinata, di 
buona cultura, che come me voglia co-
struire una relazione bella, sincera e pro-
fonda. Io sono sportivo, dinamico ma non 
superficiale e apprezzo le persone che 
nella vita riescono a farsi strada ma non 
a discapito degli altri. Amarsi Per Sempre 
Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
Sonia, 53 enne, divorziata con figlio 
indipendente. graziosa, curata carattere 
solare e sensibile desidera dedicarsi ad un 
uomo di buona cultura, dinamico che ami 
il calore della famiglia e capace di veri 
sentimenti. Amarsi Per Sempre Cell. 392-
2160908 Tel. 055-2399079
Settantaduenne, vedovo, bancario in 
pensione. il mio nome e’ marco e finora 
ho incontrato donne che non sono risultate 
serie e oneste come io intendo. sono sem-
plice e con poche pretese e chiedo solo 
lo stesso comportamento alla mia futura 
compagna. Amarsi Per Sempre Cell. 392-
2160908 Tel. 055-2399079
Simona 60 enne vedova, bella donna 
solare , simpatica, elegante e curata. Ho 
avuto un grande dolore ma ha saputo rea-
gire ed andare avanti con energia, adesso 
mi manca solo la forza di un sentimento. 
Mi sono rivolta a voi per incontrare un 
compagno serio e sincero, generoso ed 
amabile capace di regalarmi ancora tanta 
tenerezza. Ho voglia di dividere con te il 
mio oggi ed il mio domani con tanto affetto 
e serietà. Chiamami!!! Amarsi Per Sempre 
Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
Marcello ex insegnante 68 enne 
divorziato elegante e affascinante. Vorrei 
costruire un futuro importante. Sono un 
uomo di buona cultura con molti interessi, 
pieno di iniziativa, serio e romantico, cer-
co una donna dolce e sensibile da amare 
profondamente. Amarsi Per Sempre Cell. 
392-2160908 Tel. 055-2399079
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ORBETELLO

Nell’ultimo weekend i carabi-
nieri della compagnia di Orbe-
tello hanno eseguito un servizio
straordinario di controllo del ter-
ritorio nel comune di Capalbio,
per incrementare il livello di si-
curezza reale e percepita dalla
popolazione con mirati servizi
di controllo della circolazione
stradale per prevenire e repri-
mere ogni forma di illegalità e,
soprattutto, gli illeciti dalla gui-
da sotto l’influenza di alcol e di
sostanze stupefacente o psico-
trope. L’impiego della stazione
di Capalbio ed altri reparti, per
un totale di 5 pattuglie ha per-
messo l’esecuzione di posti di
controllo rinforzati, effettuati
nell’arco serale nei centri abitati
di Capalbio e delle frazioni di
Borgo Carige e Capalbio Scalo.

Oltre 20 i veicoli e i loro occu-
panti, circa 30 persone, ed effet-
tuate perquisizioni personali ma
anche delle auto, soprattutto a
persone che a piedi sostavano
con fare sospetto in prossimità
dei locali pubblici capalbiesi. Al
servizio ha partecipato anche
personale in abiti civili. Il dispo-
sitivo ha proseguito le attività
antidroga nelle aree verdi limi-
trofe all’abitato di Capalbio, in
particolare nelle aree dove alcu-
ni cittadini avevano segnalato la
presenza da diversi giorni di ex-

tracomunitari - presunti spaccia-
tori - che in quest’ultima setti-
mana avevano realizzato un cen-
tro di vendita di stupefacente.
Il rastrellamento delle aree bo-
scate ha infatti permesso di indi-
viduare, e successivamente
smantellare, un accampamento
di fortuna, seppur in quel mo-
mento non occupato da nessu-
no. Poi si è provveduto infatti a
bonificare l’area con l’interven-
to di personale del servizio pub-
blico di raccolta dei rifiuti che
ha rimosso, tra l’atro, un fornel-

lo da campeggio e bombola a
gas, sacchi a pelo, bottiglie d’ac-
qua di plastica, sedie, residui di
cucina e rudimentali «richiami»
per segnalare la presenza di in-
trusi. Notevoli anche i resti di
fuochi, sacchi neri con all’inter-
no magliette, bottiglie di plasti-
ca e rifiuti di vario tipo, segno
dell’abituale bivacco – fenome-
no che si ripete con frequenza e

che oltre ad essere teatro di atti-
vità illecite, costituisce come
evidente un serio pericolo per
l’incolumità di persone ed am-
biente, sottoposto ad alto ri-
schio di incendi accidentali. In-
terventi di questo tipo saranno
seguiti da altri in futuro in aree
vicine, a difesa della sicurezza
dei cittadini e della salubrità del
verde.

FOLLONICA

Il 17 maggio si celebra la giornata internazionale contro l’omolesbo-
bitransfobia e per la tutela dei diritti. Il Comune di Follonica fa parte
della Rete Ready impegnata per prevenire, contrastare e superare le
discriminazioni non solo per orientamento sessuale e identità di ge-
nere, ma anche per altri fattori di discriminazione (sesso, disabilità,
origine etnica, orientamento religioso, età). Per celebrare questa
giornata, la Commissione per le Politiche di Genere ha invitato le
Scuole a creare un’iniziativa in occasione del 17 maggio, che si terrà
in piazza Guerrazzi alle 10 e che vedrà impegnati in un flash mob le
bambine e i bambini della scuola primaria Don Milani e le ragazze e i
ragazzi della I D e II F della scuola media Bugiani.
«Questo giorno – dice l’assessore Francesco Ciompi – segna simbo-
licamente il riconoscimento di quanto fatto in questi anni per tanti
cittadini e cittadine. L’auspicio è che questo non sia solo un momen-
to simbolico, ma la conferma di un cambiamento che è in atto».

MONTE ARGENTARIO

Si è svolto nei locali del con-
vento dei Frati Passionisti il
corso per «truccatori» della
Croce rossa con 7 istruttori e
27 frequentatori volontari Cri
provenienti da tutta la Tosca-
na, allo scopo di far acquisire
specifiche tecniche di trucco,
volte a rendere quanto più rea-

le possibile la simulazione di
un evento che produca feno-
meni patologici o traumatici
sulla persona per i relativi im-
mediati interventi.
Il truccatore, nello specifico,
crea in modo realistico l’aspet-
to esteriore dell’infortunato av-
valendosi di specifiche tecni-
che e materiali di trucco per la
preparazione della simulazio-
ne, allestimento della sceno-

grafia, organizzazione e coor-
dinamento. Nello specifico, il
corso ha creato in modo reali-
stico l’aspetto esteriore di vari
infortunati, avvalendosi di spe-
cifiche tecniche e materiali di
trucco a disposizione, pianifi-
cando e gestendo una simula-
zione sia nella parte pratica sia
operativa e nella gestione dei
rapporti con il personale coin-
volto.

L’assessore comunale di Follonica
Francesco Ciompi si augura che sia
un giorno non solo simbolico

Blitz nel bosco
Smantellato un covo
di spacciatori a Capalbio
Servizi straordinari nell’ultimo weekend da parte dei carabinieri
Cinque pattuglie in azione: controllati 20 veicoli e trenta persone

Carabinieri in
azione nelle
principali strade
di collegamento
tra Orbetello e
Capalbio durante
l’ultimo fine
settimana

I FATTI DI CRONACA
Focus sul territorio

ATTIVITÀ ANTIDROGA

Alcuni cittadini
avevano segnalato
la presenza sospetta
nelle campagne di
stranieri soprattutto
durante la notte

FORMAZIONE

Croce rossa, ventisette volontari al corso per «truccatori»

Lotta alle discriminazioni
Flash mob in piazza
Iniziativa insieme alle scuole elementari e medie

GROSSETO

L’accusa era pesante: tentato
omicidio ed estorsione. Erano
queste le contestazioni nei con-
fronti di Teresa Salvo, la 41enne
grossetana, arrestata nell’otto-
bre del 2021 mentre picchiava a
calci e pugni la zia in un apparta-
mento di via Bonghi a Grosseto.
Quando i militari arrivarono
nell’appartamento la donna sta-
va dando in escandescenze, e
trovarono la zia in terra sul pia-
nerottolo, senza sensi e in un la-
go di sangue. La nipote stava
continuando colpirla con calci e

pugni in testa, accusandola tra
l’altro di essere il diavolo in per-
sona. Le manette ai polsi furono
dunque una logica conseguen-
za di quell’atto così grave. Ieri,
in tribunale a Grosseto, la don-
na è stata dichiarata non imputa-
bile perchè incapace di intende-
re e volere. E’ stato il giudice
dell’udienza preliminare, Sergio
Compagnucci, a chiudere il pro-
cesso su rito abbreviato, chie-
sto dall’avvocato difensore Lo-
renzo Mascagni, dopo la peri-
zia. Disposta la misura di libertà
vigilata nella comunità terapeu-
tica dove è attualmente ricove-
rata.

Picchiò la zia in casa
Il giudice: «Incapace»
La donna di 41 anni è risultata non imputabile
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GROSSETO

«Su via Almirante si è scatenata
una battaglia che è profonda-
mente sbagliata. Ognuno cerca
di far passare mediaticamente
un messaggio che ha varie sfac-
cettature. La questione di fon-
do, per noi del Pci, è un’altra:
l’intitolazione a via Almirante ri-
spetta in primo luogo la Costitu-
zione? A nostro avviso no». Ini-
zia così la segreteria provincial
del Pci. «Si tratta di uno schiaffo
alla storia e a chi ha liberato il
Paese dalla tiranni fascista e fa-
scio – nazista che, è bene ricor-
darlo, è stata la causa di milioni
di morti, deportazioni, esecuzio-
ni di civili. Questo è da rimarca-
re e pretendere: il rispetto della
memoria e della storia per quel-
lo che sono e non possono esse-
re riviste o contrabbandate o
confuse con altro. Il sindaco di
Grosseto si trincera dietro ad un
«lo vuole il popolo» ed il popolo
caro sindaco sbaglia perché va
contro quei principi costituzio-
nali che negano non solo la rina-
scita del fascismo ma riabilita-
zione storica». Il Pci annuncia
anche che se sarà necessario
verranno fatte anche «azioni più
forti da valutare, come il ricorso
alle vie giuridiche ordinarie e
straordinarie da fare con un’uni-
tà antifascista estesa perché la
vera battaglia da vincere è quel-
la di impedire che passi un mes-
saggio che riabilita boia come
Almirante e mortifica i Martiri ca-
duti». «L’obbligo di riaprire la di-
scussione in consiglio comuna-
le sull’intitolazione di una via al
fucilatore Almirante – aggiunge
l’Anpi «Palazzoli» – ha provoca-
to da parte di Vivarelli Colonna
una serie di reazioni che defini-
re scomposte è poco. Prima il vi-
deo postato sui social in cui so-
gna di schiacciare i comunisti;
poi l’insistenza nell’affermare,
nonostante l’evidenza, che è sta-
ta una sua scelta portare la deli-
berazione su via Almirante in
consiglio comunale. IInfine la in-

qualificabile risposta, sempre e
solo sui social, data all’onorevo-
le Simiani a seguito di sua preoc-
cupata ed educata richiesta.
Non ultimo in ordine cronologi-
co la querela avanzata nei con-

fronti dell’Anpi che abbiamo
motivo di ritenere rivolta solo al-
la nostra sezione». La sezione
grossetana dei partigiani prose-
gue: «Dichiariamo sin da ora
che nel remoto caso vi fossero

conseguenze verso i manife-
stanti provvederemo ad lancia-
re una raccolta fondi sulla rete
per sostenere eventuali spese
legali. Nel congresso dell’Anpi
abbiamo discusso della necessi-
tà di esercitare la «memoria atti-
va», anticipiamo che per metter-
la in pratica il prossimo venerdì
avremo a Grosseto Davide Con-
ti, sociologo e storico. Conte ri-
costruirà il processo che Almi-
rante intentò contro l’Unità e il
Manifesto, per la pubblicazione
dei famosi manifesti in cui mi-
nacciava la fucilazione per chi
non si fosse presentato in rispo-
sta alle chiamata alle armi della
Repubblica di Salò».

Via Almirante, ancora bagarre
Pci: «Scelta anticostituzionale»
Anpi: «Pronti alle vie legali»
Prosegue la battaglia politica sulla decisione del’intitolazione della via al gerarca
La sinistra annuncia anche azioni più forti: «Un’unità antifascista estesa per le vie giuridiche»

GROSSETO

«Sulla lettera del prefetto mai
balla fu detta così grande dai
sinistri comunisti». Inizia così
Antonfrancesco Vivarelli
Colonna, sindaco di Grosseto
sulla questione di via Almirante
che sbarcherà nel prossimo
Consiglio comunale. «La lettera
che mi è stata spedita -
aggiunge il sindaco – non è
altro che la richiesta di
approfondimenti rispetto alla
dichiarata inammissibilità della
mozione di revoca
dell’opposizione. Noi
porteremo tutt’altra cosa:
ovvero una mozione sollecitata
da me che ho scritto una
lettera ai capigruppo che ha un
intento pacificatorio, ancora
non ben compreso. Chiederò
soltanto una mozione
confermatoria per quello che è
stato deciso nel 2018, ma non
su una via Almirante, bensì
rispetto al progetto di
riappacificazione personale. E
chi dice che la pacificazione
c’è già stata basta guardare i
video del 25 aprile per capire
che c’è ancora tanto da fare».

Poi aggiunge: «La proposta fa
dunque parte di un percorso di
più ampio respiro e nasceva da
una precisa volontà della mia
Amministrazione comunale di
arrivare a una pacificazione
concreta e, allo stesso tempo,
da una necessità stringente di
superare tutte quelle divisioni
ideologiche che ancora oggi
sono, purtroppo, causa di
malanimi e fraintendimenti e
fanno del male alla nostra città.
Tuttavia, nonostante sia stato
in passato portato a
compimento ogni passaggio
amministrativo atto a realizzare
questo progetto di
pacificazione, almeno su un
piano toponomastico, prendo
atto che tutto questo non si è
rivelato ancora sufficiente a
placare quei continui e mai
sopiti tentativi di una certa
parte politica, troppo poco
incline all’ascolto e spesso
propensa allo scontro vuoto e
distruttivo». Poi chiude: «Il mio
dovere è quello di ascoltare,
ascoltare e ascoltare. Un
metodo operativo certo non
scontato, ma che voglio che
diventi fondamento del
funzionamento della mia stessa
Amministrazione».

Il sindaco

«Niente dietrofront sulla scelta
Prefetto chiede approfondimenti»

Vivarelli Colonna
SindacodiGrosseto

DECISIONE

«L’Anpi ricostruirà
il processo che
Almirante intentò
contro i giornali»

VITA AMMINISTRATIVA
Polemiche e servizi

«La lettera che mi è stata
spedita non è altro che la
richiesta di approfondimenti
rispetto alla dichiarata
inamissibilità della mozione
di revoca dell’opposizione»

Primo
cittadino

BALLA DI SINISTRI COMUNISTI

GROSSETO

Sono stati inaugurati ieri i nuo-
vi Uffici tributari del Comune.
Sarà nel centro commerciale di
Gorarella, in via Papa Giovanni
XXIII, la nuova sede di questi
servizi che prima si trovavano in
piazza della Palma.
Qui i cittadini potranno rivolger-
si al personale per le questioni
legate all’Imu, alla Tari, ai tribu-
ti, al Tosap e ci sarà anche uno
spazio dedicato all’ufficio am-
biente.
«Questo è il nostro primo passo
– spiega il sindaco Antonfrance-
sco Vivarelli Colonna – verso
una macrorioganizzazione, an-
che a livello logistico, di tutti gli
uffici dedicati ai cittadini. Tutto
questo è finalizzato all’aumento
dell’efficienza e della qualità di
tutti i servizi. Siamo contenti
perché questo cambiamento è
avvenuto in un momento abba-
stanza delicato, fra pandemia,
guerra in Ucraina e altre difficol-
tà che si sono ripercosse sul bi-
lancio e sulla nostra capacità
operativa ed amministrativa.
Quindi essere riusciti a fare que-
sto, in un momento del genere,
avvalora ancora di più l’impe-
gno e il lavoro di tutta la Giunta.
Abbiamo creato questo spazio
all’avanguardia affinché tutti i
cittadini possano avere un con-
tatto più diretto ed efficace con
il Comune e saranno una trenti-
na gli operatori a disposizione
in questi uffici. Abbiamo com-
piuto il primo passo verso una
grande rivoluzione. Con il tem-
po, verranno riorganizzati an-
che tutti gli altri servizi, in modo
tale da poterli rendere più ac-
cessibili possibile a chi ne ha bi-
sogno».
La nuova ubicazione garantisce
maggiore efficienza, grazie an-
che a degli spazi più funzionali
rispetto alla precedente sede,
dove i cittadini avranno le rispo-
ste alle loro esigenze. Questa se-
de è composta dal front office e
da sei sportelli operativi per il
pubblico. L’area dedicata all’uf-
ficio ambiente è rivolta anche al-
le questioni del SeiToscana.

Steven Santamaria

Gorarella

La nuova sede
degli Uffici tributari
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FOLLONICA

Un grande successo quello del
Follos, la storica sfilata ottocen-
tesca, che si è svolta sabato per
le vie della città del Golfo. Il Fol-
los è organizzato dall’omonima
associazione che da molti anni
rievoca la visita nel Golfo del
granduca Leopoldo II di Lorena
in occasione dell’inaugurazione
della chiesa della ghisa, il 10
maggio del 1838. Due giorni in
cui i cittadini hanno potuto assa-
porare il gusto della storia: saba-
to l’Ilva ha ospitato il villaggio
dell’Ottocento. Molte le perso-
ne che hanno partecipato alle vi-
site guidate, organizzate dal
Magma e dalla cooperativa Zoe
al palazzo Granducale, ai giardi-
ni e al museo Magma e ai sotter-
ranei della Biblioteca della Ghi-
sa. Una vera e propria folla inve-
ce ha assistito, domenica dalle
11, di fronte alla chiesa di San
Leopoldo che ha ospitato la ve-
ra e propria rievocazione solen-
ne. La sfilata storica si è svolta
invece nel pomeriggio, con cir-
ca 200 figuranti, carrozze e ca-
valli, che sono partite dalla chie-
sa di San Leopoldo per raggiun-

gere piazza a Mare. Il corteo è
passato tra gli applausi da via Bi-
cocchi fino a Piazza a Mare do-
ve si sono tenute le danze otto-
centesche e i butteri maremma-
ni. «Quest’anno, in occasione
del centenario della città, abbia-
mo assistito a festeggiamenti
speciali – ha detto l’assessora

Barbara Catalani – Con eventi ar-
ticolati in due giornate. Grazie
al Follos sono state riproposte
le aperture straordinarie degli
edifici storici. Ci teniamo affin-
ché questo diventi un progetto
culturale ampio e vorremmo
che questi due giorni diventas-
sero un appuntamento fisso».

FOLLONICA

Il dipartimento Ambiente del
Lions Toscana, guidato da Ezio
Puggelli, con il progetto «Citta
Verde» ha permesso di mettere
a dimora 100 piante in 10 città
della Toscana, grazie alla dona-
zione da parte del vivaio «Favilli
Rinaldi Srl». A Follonica si è pre-
ferito una pianta adulta che per-
metta di ombreggiare la parte
di fronte l’ingresso della chiesa
San Paolo della Croce. Nei gior-
ni scorsi è stata piantata una
quercia di Slavonia (quercus ro-
bur) vecchia di oltre dieci anni:
la consegna è stata effettuata
dal presidente del Lions Club Al-
ta Maremma Maurizio Spagnesi

a don Gregorio Bubik, parroco
della chiesa. Il ringraziamento
del Club va alla ditta Favilli per
la fornitura e a Paolo Stefanini
per la consulenza. Questo inter-
vento non si esaurisce qui, infat-
ti il Lions ha presentato al Comu-
ne un progetto di riqualificazio-
ne urbana che prevede la crea-
zione di un «Giardino Biblico»,
un percorso all’interno di un
giardino botanico ispirato all’An-
tico e al Nuovo Testamento con
la messa a dimora di 24 piante
di natura diversa. «Il Lions ha co-
sì sottoscritto un patto con l’am-
biente – ha detto il presidente
Spagnesi – nel totale rispetto
dell’articolo 9 della Costituzio-
ne, appena modificato ed appro-
vato dal Parlamento, che recita:
‘La Repubblica … tutela l’Am-

biente, la Biodiversità e gli Ecosi-
stemi anche nell’interesse delle
future generazioni’». Il Lions nei
giorni scorsi aveva promosso
anche in due Istituti Comprensi-
vi di Follonica la realizzazione
del Concorso «Un Poster per la
Pace», voluto dal Lions Interna-
tional in tutto il mondo: la Scuo-
la media Bugiani (dirigente Pao-
la Brunello) ha partecipato con
14 classi e 330 studenti e la
Scuola Media Pacioli (dirigente
Elisa Ciaffone) con 10 classi e
214 studenti. I vincitori, uno per
ciascun Istituto, sono stati sele-
zionati da una commissione for-
mata dal presidente Maurizio
Spagnesi, dal Censore Ezio Pug-
gelli, dai docenti di artistica del-
le due scuole e dal noto pittore
Giuliano Giuggioli.

Follos da tutto esaurito
Due giorni tra costumi
e sfilate in città
Oltre 200 i figuranti
La rievocazione storica è stata un successo. Molte le visite prenotate

Nella città del Golfo due giorni di grandi eventi, con
duecento figuranti, per la rievocazione storica «Follos»

FOLLONICA - SCARLINO
La piana nord

L’ASSESSORE CATALANI

«Ci teniamo affinché
questo appuntamento
diventi un progetto
culturale di più ampio
respiro per tutti
i cittadini»

SPAGNESI

«Abbiamo sottoscritto
il patto per l’ambiente
Adesso un progetto
di riqualificazione
urbana insieme
al Giardino Biblico»

Lions Club

Una quercia di Slavonia regalata alla chiesa di San Paolo della Croce

EX CASELLO

Convegno
sulla nefrologia

FOLLONICA

Oggi alle 17 all’ex Casello
idraulico di via Roma si ter-
rà un seminario sulla diali-
si e sul trapianto di rene,
organizzato dal Forum del
Volontariato di Follonica.
L’incontro a titolo «Piane-
ta Nefrologia: i reni rac-
contano», organizzato da
Nefro Toscana Onlus è la
prosecuzione dell’evento
dello scorso martedì, in
cui si trattava l’importan-
za della prevenzione della
malattia renale cronica. Il
tema della terapia sostitu-
tiva dell’insufficienza re-
nale cronica ha notevole
rilievo sia per l’importante
numero di pazienti interes-
sati sia per i risvolti econo-
mici e le opportunità che
il servizio sanitario nazio-
nale offre. Il presidente di
Nefro Toscana Onlus, Ma-
galì Vanni, ricorda l’impor-
tanza della donazione de-
gli organi che in questi an-
ni ha permesso alla Regio-
ne Toscana di mantenere
il maggior tasso di trapian-
ti di rene di tutto il territo-
rio nazionale. Obiettivo re-
gionale è l’implementazio-
ne anche della donazione
di rene da vivente oltre
che da donatore decedu-
to. Questi temi saranno
trattati con la partecipa-
zione al seminario del dot-
tor Guido Garosi, diretto-
re del Centro Trapianti di
rene dell’AziendaOspeda-
liera Senese e del dottor
Giovanni Giuntini, diretto-
re di Nefrologia e Dialisi di
Grosseto. «Ringrazio Lore-
na Traversari direttrice di
Nefrologia e Dialisi – – di-
ce Vanni – per il contribu-
to a questo evento. Mi au-
spico che queste iniziati-
ve vengano riproposte».
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MASSA MARITTIMA

Nuova tappa del percorso avvia-
to dal Comune per la costituzio-
ne della comunità energetica
rinnovabile: giovedì alle 16, nel-
la sala del Consiglio dell’Unione
dei Comuni si terrà un incontro
pubblico per approfondire la te-
matica con i cittadini, spiegan-
do requisiti e opportunità. Sa-
ranno presenti il sindaco Marcel-
lo Giuntini e l’assessore all’am-
biente e alla transizione ecologi-
ca, Ivan Terrosi e interverranno i
tecnici dell’ufficio Ambiente del
Comune e gli esperti di Azzero-
CO2, l’azienda che ha realizzato
per conto del Comune lo studio

di fattibilità e che accompagne-
rà Massa Marittima nella costru-
zione della comunità energeti-
ca. Per chi non potesse parteci-
pare in presenza, l’evento sarà
trasmesso in diretta sulla pagi-
na facebook del Comune. «C’è
molto interesse sulla nascente
comunità energetica da parte di
cittadini, associazioni di catego-
ria e imprese che ci stanno con-
tattando da diversi giorni per
chiedere informazioni – afferma
Ivan Terrosi, assessore all’am-
biente – E questo ci fa molto pia-
cere perché il Comune crede
nell’importanza di creare una
comunità energetica e si è impe-
gnato concretamente per realiz-
zarla, non solo come soggetto
promotore ma come produtto-

re di energia. Ovviamente per
poter parlare di una comunità
energetica è necessaria l’adesio-
ne di altri soggetti ed è questo
l’obiettivo che ci siamo dati: sti-
molare la partecipazione, offren-
do alla popolazione l’opportuni-
tà di approfondire l’argomento
in un incontro pubblico».
«Anche la comunità energetica
è uno dei temi del percorso ‘Ver-
so Massa2025’ – aggiunge il sin-
daco di Massa Marittima, Mar-
cello Giuntini –perché la Massa
Marittima del futuro non può
non interrogarsi sulla tematica
energetica e ambientale coin-
volgendo la popolazione nel
suo insieme e cercando soluzio-
ni condivise, frutto della siner-
gia tra pubblico e privato».

Comunità energetica
Nuova tappa del percorso
«C’è molto interesse»
Giovedì incontro pubblico per approfondire la tematica con i residenti
Interverranno sindaco, assessori e anche i tecnici di Azzero Co2

MASSA MARITTIMA

Nell’ambito del percorso «Ver-
so Massa 2025», il Comune chie-
de a cittadini, associazioni e im-
prese di segnalare iniziative e
progetti privati in corso, o di
prossima realizzazione, che pos-
sono contribuire alla rigenera-
zione del borgo di Ghirlanda. Le
proposte dovranno essere invia-
te al protocollo dell’ente entro
le 12 di oggi. Quelle ritenute ido-
nee entreranno a far parte del
progetto di rigenerazione urba-
na del borgo di Ghirlanda che
sarà trasmesso alla Regione To-
scana. «Il Comune di Massa Ma-
rittima – spiega il vicesindaco
Maurizio Giovannetti – parteci-
pa al bando regionale sulla rige-
nerazione urbana con un pro-
getto che interessa Ghirlanda e
che prevede la richiesta di finan-
ziamento su una serie di inter-
venti pubblici, tra i quali la riqua-
lificazione delle fonti, via Perol-
la e via Chiassarelli. L’inserimen-
to delle iniziative di natura priva-

ta, che possono portare benefi-
ci evidenti alla comunità, come
l’apertura di nuove attività com-
merciali o l’erogazione di nuovi
servizi o la riqualificazione di
spazi privati di cui possono be-
neficiare i cittadini, ci permette
di apportare un valore aggiunto
al progetto complessivo che
presenteremo alla Regione, ol-
tre a stimolare quella partecipa-
zione che stiamo promuovendo
con il progetto «Verso Massa
2025» e che è importantissima
per la rigenerazione dei territo-
ri. Questo è un avvio di un pro-
cesso che non si concluderà
con la partecipazione al ban-
do».

L’appuntamento

«Verso Massa 2025», oggi le idee
per la rigenerazione di Ghirlanda

MASSA MARITTIMA - GAVORRANO
Colline metallifere
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ORBETELLO

Dopo una lunga serie di lezioni,
che sono partite ad ottobre, ieri
nel giardino delle scuole ele-
mentari di Orbetello Scalo si è
svolta la giornata conclusiva
del progetto «Io imparo con gli
schacchi» al quale – seguiti dal
maestro di scacchi Maurizio Ca-
posciotti – hanno preso parte
tutti i 56 alunni dell’istituto,
compresi i ragazzi che hanno bi-
sogno di essere seguiti con
maggiori attenzioni. E’ dimostra-
to, infatti, che il gioco e la con-
seguente logica degli schacchi,
risulta molto positiva per il dialo-
go, l’apprendimento, la cono-
scenza degli fra gli stessi alun-
ni.
Voluto e sponsorizzato dal Rota-
ry Club di Orbetello e della Co-
sta d’Argento, rappresentato ie-
ri nella giornata di festa conclu-
siva dal presidente Massimo Us-
sia e dalla consigliere Nunzia
Costantini, il progetto ha riscos-
so un ottimo successo educati-
vo, culturale e formativo.
Lo hanno ribadito la direttrice
dell’Istituto Comprensivo Mari-
nella Pascale e la direttrice della
scuola elementare dello Scalo

Tabita Trabazza, che si sono di-
chiarate molto soddisfatte della
vicinanza del Rotary a molte ini-
ziative a sostegno del mondo
scolastico e delle scuole prima-
rie della nostra zona.
«In questo plesso di Orbetello
Scalo – dice Chiara Piccini, vice
sindaco ed assessora comunale
alle Politiche sociali e scolasti-
che – sono state portate avanti
molte sperimentazioni, in alcuni
casi sostenute economicamen-
te dal Rotary Club della Costa
d’Argento ed in altre dal Comu-
ne e dall’assessorato alla Pubbli-
ca istruzione, che ci hanno con-
sentito di avviare percorsi for-
mativi con lezioni e corsi innova-
tivi, l’uso e la conoscenza del
computer e dell’informatica, co-
sì come il rinnovo di molti arredi
scolastici».
La Piccini ha poi presieduto, in-
sieme a Massimo Ussia e Nunzia
Costantini ed alle dirigenti sco-
lastiche presenti, alla cerimonia
finale nel corso durante la quale
tutti i ragazzi partecipanti al pro-
getto hanno ricevuto un attesta-
to di qualifica. Anche il prossi-
mo anno scolastico sia l’asses-
sora Chiara Piccini che il Rotary
sosterranno altri percorsi, co-

me quello con la formazione in-
terattiva fra ragazzi a cani.
L’istituto da giugno ospiterà in-
vece le scuole estive dedicate
ai ragazzi che hanno genitori en-
trambi a lavoro.

Michele Casalini

MONTE ARGENTARIO

Ambra Sabatini ha sempre di-
mostrato che, anche quando si
cade, ci si può rialzare più forti
di prima. E lo farà anche questa
volta. Il Grand Prix Internaziona-
le Fispes di Jesolo di domenica
si è concluso con un po’ di ama-
ro in bocca per la campionessa
portorcolese che, a pochi metri
dal traguardo, complice la pista
bagnata dalla pioggia, è caduta
prima di raggiungere la linea fi-
nale, concludendo comunque
la gara con il tempo di 30’’84.
Purtroppo il tempo è stato ap-
punto condizionato da una ca-
duta a pochi metri dal traguar-
do, con la pista resa insidiosa
dalla pioggia. A parte la sfortu-
nata caduta la campionessa per

più di tre quarti di gara ha tenu-
to un ritmo da primato, che sia-
mo sicuri arriverà a breve.
«Nonostante abbia perso il rit-
mo nell’ultima parte di gara e la
conclusione rocambolesca – ha
detto l’atleta – ho sentito delle
belle sensazioni e spero di po-
terle esprimere presto. Intanto
abbiamo rotto il ghiaccio con
un 30’’84 sui 200 metri».
Ambra proverà certamente a ri-
farsi nelle prossime gare. Al pri-
mo evento della stagione riparti-
va dal 29’’87 dello scorso anno,
che è tutt’ora il record del mon-
do della disciplina. Per Ambra
Sabatini (Gs Fiamme gialle) la pi-
sta veneta era molto gradita:
già nel settembre 2020 parteci-
pò ai primi campionati italiani
sui 100 metri, mentre nel 2022
ha ottenuto il record mondiale
sui 200 metri.

Grand Prix di Jesolo

Ambra fermata dalla pioggia
Caduta per la pista scivolosa

Didattica innovativa
A lezione anche di scacchi
Festa finale ieri con i 56 alunni della scuola elementare dello Scalo
Il progetto era stato promosso e sostenuto dal Rotary Club

Alcuni dei ragazzi che hanno preso parte al progetto «Io imparo con gli scacchi»

COSTA D’ARGENTO
Orbetello - Monte Argentario - Capalbio - Isola del Giglio
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CINIGIANO

Tutto pronto per l’edizione nu-
mero 18 dell’Amiata Piano Festi-
val. A Poggi del Sasso tornano
le proposte musicali della cop-
pia d’arte e di vita Maurizio Bagli-
ni e Silvia Chiesa, pionieri di un
modo diverso di fare arte imma-
teriale nella bellezza incontami-
nata della natura amiatina e gra-
zie al sodalizio con la Fondazio-
ne Bertarelli.
Si parte sabato con il concerto
d’anteprima «Gioia, bella scintil-
la divina», che apre al Grand
Tour Beethoven, progetto del
grande maestro del pianismo in-
ternazionale Louis Lortie affida-
to all’amico ed ex allievo d’ecce-
zione Maurizio Baglini, che saba-
to partirà dalla Nona Sinfonia di
Beethoven nella trascrizione di
Liszt per poi proseguire poi con

le trascrizioni della prima e se-
sta a quattro mani con Alexan-
der Kashpurin e Luigi Carroccia
il 28 luglio, poi la seconda e la
settima sempre a quattro mani
con Axel Trolese e Illia Ovcha-
renko il 26 agosto.
«Ho suonato questo capolavoro

oltre 120 volte nei cinque conti-
nenti – dice Baglini –. È un onore
portarlo nel Festival che ho fon-
dato diciotto anni fa. Amiata Pia-
no Festival diventa maggioren-
ne e merita questo mio omag-
gio. Del resto, Amiata Piano Fe-
stival nacque come scommessa

fra me e Claudio Tipa sulla possi-
bilità di far di Poggi del Sasso
un polo di attrazione musicale a
livello mondiale. Per farlo, il me-
cenate mi chiese di portare
idee e relazioni di ciò che fosse
già all’epoca il mio modus viven-
di musicale quotidiano. Alla No-
na di Beethoven trascritta da
Liszt per pianoforte solo, devo
anche l’ingresso nel catalogo
Decca: un titolo che racconta
molto della mia storia solistica.
La imparai in un momento della
mia carriera piuttosto delicato.
La mia compagna nella musica
e nella vita, Silvia Chiesa, mi in-
coraggiò ad accettare la sfida
di impararla in pochissimo tem-
po per una produzione impor-
tante a Radio France a Parigi.
Studiai alcune settimane anche
undici ore al giorno per memo-
rizzarla e maturarla. Silvia aveva
ragione: il pezzo avrebbe cam-
biato la mia vita. Così è stato».

CASTELL’AZZARA

Prima di lasciare l’incarico di
commissario prefettizio, Miche-
le Bray (nella foto) ha voluto rin-
graziare i cittadini «per la gene-
rosa ospitalità» che gli hanno di-
mostrato in questo anno di lavo-
ro.
«È stato un anno di intenso lavo-
ro – ha scritto Bray – che mi ha
consentito di conoscere una co-
munità attenta e laboriosa, della
quale ho apprezzato lo spiccato
e sincero attaccamento al pro-
prio territorio e alle proprie tra-
dizioni. Consapevole di essere
stato chiamato ad assolvere le
mie funzioni in un momento
non facile per il Comune, ho pe-
rò trovato grande cordialità e di-
sponibilità alla collaborazione
da parte di tutti i dipendenti de-
gli uffici comunali».
Un ringraziamento particolare è
andato al segretario comunale,
Riccardo Masoni, ad Alice Ta-
bacchioni e Rebecca, a Fabrizio
Casciani e Alessandra Iovenitti.
Un sentimento di gratitudine
Bray lo ha espresso anche a don
Tito e al comandante dell’Arma
dei Carabinieri, Michele Manie-
ri. «Grazie anche alla dirigente
scolastica Anna Rosa Conti –
continua –, al personale collabo-
ratore, agli studenti, e ai genito-
ri». «In questi mesi – prosegue
Bray – durante il mio incarico mi
sono spesso interrogato su qua-
le possa essere il futuro di Ca-
stell’Azzara. La prima risposta
che mi sono sempre dato è che
c’è bisogno di più unità, pur nel-
le legittime differenze; di sentir-
si più comunità. È per questo
motivo che tutti dovranno impe-
gnarsi nel cercare di superare
quelle divergenze, quelle ostili-
tà, molto spesso sterili, che ri-
schiano di limitare la crescita
umana e del tessuto sociale ed
economico. Dobbiamo aver fi-
ducia in un cammino positivo,
pur nella consapevolezza che
non ci sono ricette miracolisti-
che. Tanti auguri a chi, oggi co-
me domani, dovrà servire l’Ente
nella qualità di amministratore.
Vi auguro ogni bene».

La lettera ai cittadini

Bray: «Anno
intenso
Grazie a tutti»

Maurizio
Baglini,
fondatore
del festival
insieme
a Silvia Chiesa,
sabato
eseguirà
«Gioia, bella
scintilla divina»
capolavoro
di Beethoven

AMIATA

La rissa che si è consumata a
Castel del Piano ha suscitato le
reazioni dei politici locali. Dopo
Guendalina Amati, di Fratelli
d’Italia, sono arrivate le reazioni
di Lega Amiata che abbassa i to-
ni e dice che «l’Amiata non può
passare come il Bronx» ma che
comunque i recenti fatti accadu-
ti debbono spingere a rendere
effettivi i controlli da parte delle
Forze dell’ordine. Secondo Gil-
berto Alviani, segretario amiati-
no della Lega, «vanno ringrazia-

te per il loro operato, anche at-
traverso un loro potenziamento
numerico. Deve essere incenti-
vata una maggiore collaborazio-
ne tra amministrazioni locali,
Forze dell’ordine e associazioni
private come ad esempio il con-
trollo del vicinato».
«Il grave episodio – dicono inve-
ce gli esponenti del coordina-
mento provinciale di Italia Viva
– ha la necessità di essere mes-
so in rilievo, poiché qualsiasi
tentativo di minimalizzare sareb-
be ingiustificato nonché perico-
loso per il futuro. La gestione
della sicurezza in una città così
come in un paese di piccole o
medie dimensioni è diventato
un obiettivo da perseguire per
qualsiasi amministrazione dato
che l’esigenza di sicurezza è fon-
damentale presupposto per
svolgere le normali attività».
Ognuno, insomma, faccia la pro-
pria parte: «Le Amministrazioni
comunali dovrebbero lavorare

allo sviluppo di politiche tese al
miglioramento della sicurezza
urbana programmando e inter-
venendo nel contesto di un pre-
ciso progetto strutturato, da ag-
giornare periodicamente». Fon-
damentali sono anche alcune
scelte urbanistiche. «Come ad
esempio – dicono – recuperare
aree urbane degradate e trasfor-

marle in aree qualificate per la
vita sociale, sportiva, commer-
ciale come il Comune di Castel
del Piano ha provveduto a fare
in questi ultimi anni». Anche per
Italia Viva il controllo puntuale
da parte delle forze dell’ordine
è fondamentale, così fondamen-
tali sono tavoli provinciali sulla
sicurezza.

Reazioni e proposte dopo la rissa in paese

La Lega: «Qui non è il Bronx, ma i controlli vanno aumentati»

AMIATA GROSSETANA
Montagna e colline

Amiata Piano Festival
L’anteprima
nelle mani di Baglini
E sarà una «Gioia»
Sabato nel Forum Bertarelli il pianista eseguirà il capolavoro
con il quale apre il «Grand Tour Beethoven»
«L’ho suonato oltre 120 volte nel mondo, è un onore farlo qui»

PARERE

Italia Viva rinforza
«Minimizzare
questo episodio
sarebbe veramente
un grave errore»

Un momento
dei controlli
compiuti
dai carabinieri
in paese
nei giorni
successivi
alla rissa
Furono
identificate oltre
100 persone
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 Grosseto

Tutto Grosseto

Iniziano per 48 studenti delle scuole superiori le
attività all’estero del progetto Erasmus+, organiz-
zate dalla Provincia di Grosseto per l’anno 2023.
Le scuole coinvolte sono il Polo Bianciardi Grosse-
to;Leopoldo di Lorena di Grosseto; Manetti Gros-
seto; Zuccarelli Sorano; Follonica; Aldi Grosseto;
Rosmini Grosseto; Fossombroni Grosseto.
Gli studenti, divisi in 4 gruppi partgiti ieri, reste-
ranno all’estero per quattro settimane, destinazio-
ne Coruna, Valencia, Porto e Malta.

CASTIGLIONE

Grande successo per la
nona edizione del torneo
«Il golf per la Vita» che si
è svolto domenica sul
green del Golf Hotel Pun-
ta Ala. Il torneo aveva lo
scopo di raccogliere fon-
di in favore del Comitato
per la Vita che intende ac-
quistare un particolare
strumento (il «Mim Mae-
stro», costo 83mila euro)
da donare al reparto di Ra-
dioterapia dell’ospedale
Misericordia attraverso il
quale i medici potranno
registrare le immagini pro-
venienti dalla diagnostica
e sovrapporle con quelle
della Tc così da individua-
re bene i bersagli da tratta-
re (per isolare la zona e ri-
durre gli effetti collaterali
della radioterapia sul pa-
ziente) e di valutare an-
che le variazioni che si ve-
rificano sia sul paziente
stesso che sulla malattia.
Al termine del torneo (18
buche, formula Stable-
ford, due categorie), gra-
zie allo sponsor Conad di

Grosseto (i punti vendita
di Clodia Commerciale,
società presieduta da Pao-
lo Degli Innocenti) sono
stati premiati Paolo Cri-
stallini (1° lordo, 29 punti),
Cristina Di Grazia (1° Lady,
32 punti), Massimo Mar-
zucchi (1° Senior, 33 pun-
ti), Alessandro Marri (1° in
prima categoria, 36 pun-
ti), Francesca Folonari (2°
in prima categoria, 35
punti), Umberto Carrara
(1° in seconda categoria,
36 punti) e Valter Vende-
mini (2° in seconda cate-
goria, 34 punti).

Il Comitato per la Vita
Odv, presieduto da Ore-
ste Menchetti, è stato fon-
dato nel 1983 e da allora è
impegnato nell’organizza-
zione di eventi per la rac-
colta fondi da utilizzare
poi per l’acquisto di mac-
chinari da donare all’ospe-
dale «Misericordia».
Gli appuntamenti più fa-
mosi, fra i tanti organizza-
ti, sono senza dubbio il
«Mercatino dei Ragazzi» e
la «Befana», quest’ultima
iniziativa in collaborazio-
ne con il Comando dei Vi-
gili del fuoco.

MAREMMA MAGAZINE, IL NUMERO DI MAGGIO

E’ in edicola (e acquistabile anche in versione on line) in
numero di maggio di Maremma Magazine, il mensile de-
dicato alle eccellenze, alla cultura, alle bellezze naturali
e agli eventi del territorio.

Didattica e formazione

Progetto Erasmus
Quarantotto studenti
vanno all’estero

Progetto

Settimana nazionale della celiachia
Menù speciale nelle scuole comunali

Presentato nella sala Eden «Ti sfido ad amarmi», il
libro scritto dalla grossetana Aurora Felici che af-
fronta con grande sensibilità il delicato tema della
violenza sulle donne. La raccolta di poesie raccon-
ta dell’amore non corrisposto e di quello malato e
violento che, purtroppo, ha vissuto in prima perso-
na. Alla luce di questo, la Commissione Pari Op-
portunità del Comune di Grosseto ha dato vita ad
un gruppo di lavoro volto a diffondere le storie di
coloro che hanno subito abusi.

Impegno

«Ti sfido ad amarmi»
Nel libro di Aurora
riflessioni sulla violenza

Punta Ala

La solidarietà passa anche sul green
Torneo di golf per il Comitato per la Vita

GROSSETO

Il Comune di Grosseto
aderisce alla Settimana
nazionale della Celiachia,
promossa dall’Associazio-
ne Italiana Celiachia.
Per promuovere una cor-
retta informazione su que-
sta patologia, l’Ammini-
strazione comunale di
Grosseto ha accolto l’ini-
ziativa «Tutti a tavola, tutti
insieme: le giornate del
menù senza glutine», na-
ta per sensibilizzare al te-
ma all’interno degli istituti
scolastici.

Oggi, quindi, agli studenti
delle scuole dell’infanzia
e della primaria del Comu-
ne di Grosseto verrà pro-
posto un menù completa-
mente privo di glutine (ri-
sotto al pomodoro, pollo
arrosto, insalata di patate
e fagliolini, frutta e gallet-
te). Inoltre, in collabora-
zione con l’Aic territoriale
e l’assessorato alla Pubbli-
ca Istruzione e alla Genti-
lezza, gli alunni avranno a
disposizione materiale in-
formativo sulla «Celiachia
e dieta senza glutine» e
delle schede gioco per i
più piccoli.
«La giornata vuole pro-

muovere la conoscenza
della celiachia e della die-
ta senza glutine, per ga-
rantire l’inclusione com-
pleta dei bambini celiaci
nelle scuole – spiegano il
sindaco Antonfrancesco
Vivarelli Colonna e l’asses-
sore all’Istruzione Angela
Amante –. I bambini man-
geranno tutti insieme per
creare un momento di
condivisione e dimostra-
re che la celiachia è solo
una delle tante diversità,
che non sono un limite,
ma una risorsa e una ric-
chezza. Una società più in-
clusiva è una società mi-
gliore per tutti».

1 «InCanti di Maggio» è il tito-
lo del libro (Edizioni Effigi)

di Andrea Fantacci e Monica
Tozzi che sarà presentato oggi
alle 18 nella libreria Palomar, in
piazza Dante, a Grosseto.
Alla presentazione interverran-
no, oltre agli autori, Pietro Cle-
mente, Nevia Grazzini, Paolo
Nardini e l’editore Mario Papali-
ni e ospite speciale sarà il Canto
del Maggio della Montagnola se-
nese, del quale il libro racconta
trenta anni di storia.

Tradizioni

«InCanti sul Maggio»
Presentazione
nella libreria Palomar

2 Lavori alla rete idrica oggi
dalle 8 alle 19 in via Telamo-

nio che potrebbero determina-
re la temporanea sospensione
dell’erogazione di acqua nel
tratto di via Telamonio dall’in-
crocio con via Etruria a quello
con viale Giotto, piazza Raffael-
lo Sanzio e probabili vie limitro-
fe. Il flusso idrico tornerà regola-
re – salvo imprevisti – dalle 19.

Acquedotto del Fiora

Lavori alla condotta
in via Telamonio
Possibili disagi


